

LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT-FAL44 VOUS PROPOSE...

FORMATION DES DELEGUE.ES ELEVES

- Etre délégué.e élève dans son collège est pour la plupart des jeunes un 1er engagement citoyen. On lui permet d'avoir des responsabilités reconnues par une institution et ce, dès l'âge de 12 ans.
- Nous avons pu constater que la plupart des jeunes qui se sont engagé.es un jour en tant que délégué.es ont continué de s'engager par la suite dans la vie de la cité, dans la vie politique, syndicale et associative.
- Il nous semble important d'accompagner les jeunes en leur proposant des formations afin qu'ils appréhendent au mieux leur fonction d'élu.es.



Pourquoi travailler en partenariat avec nous ?

- Nous sommes un mouvement d'éducation laïque, association éducative complémentaire de l'enseignement public, agissant avec, pour, dans et autour de l'école
- Nous venons avec des outils, un réseau et la connaissance d'autres établissements afin de permettre un partage d'expériences
- Nous co-construisons le projet avec l'ensemble de l'équipe pédagogique
- Nos techniques d'animation sont centrées sur des méthodes interactives et sur des espaces d'écoute et de parole des jeunes

Thèmes proposés

Voter ou être élu-e,
une démarche citoyenne
et réfléchie

Rôle du délégué-e,
j'ai des droits et des devoirs,
j'acquière le sens
des responsabilités

Je réfléchis,
j'argumente, je participe,
je suis force de propositions

Je mobilise les bonnes personnes,
les bons moyens,
au bon moment pour agir

Je m'informe et j'informe

Le jeu de plateau géant "Délégames"

Découvrir et se questionner
sur le rôle de délégué.e

Approfondir sa culture générale

Nous proposons
des modules d'interventions
dans les collèges
et lycées du département

